

Les importations se sont élevées, du 1er janvier au 31 décembre 1898, à 4,376,195,000 francs, et les exportations à 3,503,167,000 francs.

* **

On annonce que M. Charles R. Hosmer, gérant des lignes télégraphiques du C.P.R. a été nommé directeur de la Banque des Marchands du Canada en remplacement de M. T. Dunn, de Québec.

* **

En perçant des tunnels ou en creusant des puits dans la région occidentale des Etats-Unis dans la Névada, l'Utah et l'Arizona, on a souvent trouvé des lits de sel gemme à des profondeurs variables, parfois à 300 pieds au-dessous de la surface du sol. Or, des centaines de poissons parfaitement conservés sont ensevelis dans ces blocs de sel. On suppose que ces couches de sel occupent le fond d'un ancien lac qui ne mesurait pas moins de 40 milles de long sur 15 de large. Les poissons qui en proviennent se rapprochent du brochet, mais ne ressemblent aucunement aux poissons vivants de nos jours dans les lacs et les rivières de cette région. Ils ne sont pas pétrifiés, mais conservés avec leur chair aussi parfaitement que s'ils avaient été pris récemment dans un bloc de glace. Quand on les retire et qu'on les expose à la chaleur du soleil, ils deviennent durs comme un morceau de bois, ce qui n'a pas empêché des ouvriers employés aux salines de chercher à se nourrir de ces restes antédiluviens. Les savants qui se sont occupés de la matière estiment que ces poissons, conservés dans le sel ont au moins dix mille ans.

* **

Le sous-secrétaire d'Etat des postes et télégraphes en France M. Mougeot étudie actuellement une

innovation qui consistera à placer dans les bureaux de poste des distributeurs automatiques pour la vente des cartes postales. Ils livreraient également au public, désormais exempt de la corvée de faire la queue devant le guichet, des timbres-poste ainsi que des cartes-lettres, dont l'usage est considérable.

Dans quelque temps, des expériences seront faites à l'administration des postes pour établir quel est celui des divers appareils proposés par les constructeurs qui offre les meilleures conditions de fonctionnement.

* **

La Quebec Bank a ouvert une succursale au village de St-George, comté de la Beauce.

M. L. de G. Garand en est le gérant.

* **

Le rapport que M. le baron Oudet présentait dernièrement au Congrès international du Crédit populaire à Angoulême, sur les laiteries et beurreries coopératives de la Charente-Inférieure, renferme ces chiffres curieux :

Les beurreries et laiteries coopératives se sont élevées à 100 dans les trois départements de la Vendée, des Deux-Sèvres et de la Charente-Inférieure où l'on en comptait 39. Elles ont un ensemble de 600,000 membres, emploient 1,200 personnes, traitent annuellement 200 millions de kilogrammes de beurre, d'une valeur d'environ 22 millions de francs (0.20c), les frais ne représentent que 4 millions.

L'engraissement des porcs avec les bas produits des laiteries procure, en outre, au pays un bénéfice de 2 millions.

L'emploi prolongé d'une faible solution de thé en friction arrête la chute des cheveux.